

Erster Besuch war die Hauptversammlung des Stammvereins der MSV Hammelbach e.V. im DMV der seine Mitgliederversammlung beim Vereinskameraden Im Gasthaus zum Rebstock abhielt.

Es wurden wie üblich die Berichte ausführlich abgehandelt, und Vorstandsämter neu besetzt.

Hierzu erfährt man mehr demnächst auf der Homepage des Vereins www.msv-hammelbach.de

Tags darauf mein zweiter Besuch der Saison beim MSC Fulda e.V. im DMV .

45 Jahre und Meisterehrung waren zu feiern, zuvor jedoch wurden viele verdiente Mitglieder mit Sportabzeichen, Präsenten und Pokalen geehrt. Auch die soweit erreichbaren Gründungsmitglieder derer 3 Anwesend waren wurden mit einem Präsent bedacht. Haiko Nix als Vorsitzender wusste seine Mannen zu unterhalten. Mit Sprüchen und Bildern aus der vergangenen Saison wurden Lacher produziert. Unterstützt von seinem Vertreter Oliver Reith und den anderen Mitgliedern wurde bestimmt noch bis spät gefeiert.

Text / Bilder LG Hessen

fuldafeier2015